

PRESSEMITTEILUNG

ULI SCKERL MdL

15.10.2018

US-Botschafter in Hirschberg - Rechtspopulismus ante portas.....

Überraschend traf in den letzten Tagen eine Einladung der Gemeinde Hirschberg zu einem Empfang für den US-Botschafter Grenell in der kommenden Woche ein. Dahinter steckt der CDU-MdB Dr. Lamers. In normalen Zeiten ist das nicht der Rede wert, ein Termin eben. Bei Grenell handelt es sich allerdings um einen engen Trump-Vertrauten, der mehrfach seit seinem Amtsantritt seine aktive Unterstützung der Rechtspopulisten in Europa angekündigt und das „Ende der Eliten“ durch eine Bewegung unter der Führung von Trump angedroht hat. Unter anderem aus dem Zentralrat der Juden gibt es wegen seiner Agitation sehr besorgte Stimmen. Es handelt sich wohlgerne um einen Diplomaten. Ich habe öffentlich erklärt, dass und warum ich der Einladung nicht Folge leisten werde.